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2. Juni 2021 
Rathaus 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung 

Frau Beate Schmidt 

Marktstraße 27 

65399 Kiedrich 

 

Anfrage zur vorhandenen installierten Photovoltaikanlagen auf gemeindeeigenen und 

öffentlichen Gebäuden in Kiedrich. 

Guten Tag Frau Schmidt, 

folgende Anfrage an den Gemeindevorstand bitten wir Sie auf die Tagesordnung der Sitzung 

am 18. Juni 2021 zu nehmen: 

Wie viele gemeindeeigene und öffentliche Gebäude Kiedrichs sind mit einer 

Photovoltaikanlage aktuell versehen? Wie groß ist die Gesamtleistung der 

installierten Fläche? 

Begründung:  

Sachstanderfragung. 

Wir bitten um eine schriftliche Beantwortung der Frage. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Michael Weis 
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